

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan analisis nilai-nilai karakter pada film animasi *Riko The Series* dapat disimpulkan bahwa Nilai karakter yang terdapat dalam film animasi *Riko The Series* antara lain adalah Nilai karakter religius berjumlah 15; Nilai karakter jujur berjumlah 15; Nilai karakter disiplin berjumlah 2; Nilai karakter kerja keras berjumlah 4; Nilai karakter mandiri berjumlah 3; Nilai karakter rasa ingin tahu berjumlah 12; Nilai karakter menghargai prestasi berjumlah 2; Nilai karakter bersahabat/komunikatif berjumlah 3; Nilai karakter cinta damai berjumlah 4; Nilai karakter peduli lingkungan berjumlah 5; Nilai karakter peduli sosial berjumlah 4; Nilai karakter tanggung jawab berjumlah 1.

Nilai-nilai karakter yang terdapat dalam film animasi *Riko The Series* terlihat dalam bentuk kutipan dialog maupun gambaran adegan yang dilakukan oleh tokoh. animasi *Riko The Series* dapat digunakan sebagai peneladanan serta alternatif pembelajaran karakter bagi anak-anak usia sekolah dasar terutama tentang pentingnya rasa ingin tahu, beriman/religius, dan jujur dengan bimbingan guru dan orang tua. Pengimplementasian dapat dilaksanakan saat sedang melaksanakan pembelajaran yang berkaitan dengan perilaku terpuji atau tentang karakter.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian ini, penulis menyarankan beberapa hal sebagai berikut:

1. Bagi guru, sebaiknya bila menggunakan bahan pembelajaran lain sebagai tambahan atau alternatif bahan pembelajaran dari pemerintah pusat atau sekolah.
2. Bagi siswa, pilihlah tontonan atau film yang mengandung nilai-nilai karakter atau nilai-nilai positif. Dengan menonton film atau tontonan yang mengandung nilai karakter, siswa dapat mempelajari nilai karakter yang bisa menjadi dampak baik bagi siswa. Siswa bisa memanfaatkan animasi *Riko The Series*
3. Bagi penulis lain yang mengenai penelitian tindakan kelas atau eksperimen, penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan penelitian. Dimana penelitian

tersebut bertujuan untuk mengetahui efektifitas maupun respon siswa terhadap penggunaan animasi *Riko The Series* terhadap karakter siswa.